

# *Cuba agradece a Mongolia participación de alto nivel a Cumbre de G77*

---



**Presidente de Mongolia, Ukhnaagiin Khürelsükh.**

Ulán Bator, 13 sep (RHC) Cuba agradeció a Mongolia la participación de su presidente Ukhnaagiin Khürelsükh con una numerosa delegación en la Cumbre del Grupo de los 77 (G77) en La Habana los días 15 y 16 de septiembre.

Durante un encuentro en la Cancillería mongola en Ulán Bator con el director general del Departamento para las Américas, Medio Oriente y África, Anand Amgalan y el titular de Protocolo, Munkh-Ulzii Tserendorj, el embajador cubano Jorge Ferrer expresó la gratitud del primer mandatario Miguel Díaz-Canel por la aceptación de la invitación para la importante cita.

La reunión se desarrolló para ultimar los detalles de la participación de la delegación del país centroasiático en la reunión del G77 y China en La Habana sobre Ciencia, Tecnología e Innovación, subrayaron fuentes diplomáticas.

Khürelsükh asistirá a la Cumbre en la capital cubana con una numerosa delegación integrada por ministros, directores de la Cancillería y otros funcionarios, detalló la embajada de la isla caribeña.

Mongolia también participó este año en la Reunión de ministros de Educación del G77 que tuvo lugar en Cuba en el contexto del evento internacional Pedagogía 2023, con la presencia de una delegación encabezada por el viceministro de Educación y Ciencia, recodó la fuente.

Dicho evento contó también con la intervención virtual del ministro de esa cartera, Luvsantseren Enkh-Amgalam. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/333839-cuba-agradece-a-mongolia-participacion-de-alto-nivel-a-cumbre-de-g77>



**Radio Habana Cuba**